## Gruschwitz schließt Kooperation ab

Strategische Partnerschaft mit der SGL Group – Carbon-Nähfäden sollen entwickelt werden

LEUTKIRCH (sz) - Die auf technische Zwirne und Garne spezialisierte Gruschwitz-Gruppe aus Leutkirch und die SGL Group – The Carbon Company, sind eine umfangreiche strategische Partnerschaft eingegangen. Ziel des unterzeichneten Kooperationsvertrags ist die Entwick-



Die Gruschwitz-Gruppe und die SGL Group haben eine strategische Partnerschaft abgeschlossen.

lung neuer Carbon-Nähfäden und Zwirnkonstruktionen – sowohl als eigenständige Produktpalette wie auch im Auftrag der Kunden, mit denen gemeinsam kundenspezifische Lösungen erarbeitet werden sollen, teilt das Unternehmen Gruschwitz mit.

Beide Partner brächten ihr jeweiliges Know-How ein: Die SGL Group beherrsche als Materialspezialist die gesamte Wertschöpfungskette vom Rohstoff über die Carbonfasern bis hin zu Carbonfaserverbundwerkstoffen. Gruschwitz, ein Anbieter für Hochleistungsgarne, konzentriere sich auf den Vertrieb von Spezialgarnen, technischen Zwirnen und Nähfäden in der Automobil-, Medizinund weiteren Industrien.

Für Gruschwitz-Vorstand Ditmar Schultschik ist die Kooperation mit der SGL Group eine Fortsetzung der Strategie, gemeinsam mit Herstellern von Spezialfasern an Lösungen zu arbeiten, die niemand sonst anbieten kann. "Von Beginn an waren die Gespräche mit der SGL Group sehr konstruktiv. Auch wenn wir hier der Juniorpartner sind, werden unser Know-how und unsere Innovationskraft geschätzt", sagte Schultschik.

Gruschwitz erwartet ein weiteres, rentables Wachstumsjahr. "Wir werden 2013 wieder sehr gut abschließen", zeigt sich Schultschik überzeugt. 2014 wird am Stammsitz des Unternehmens in Leutkirch ein modernes Logistikzentrum errichtet.